
   

 

  

 

          
 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

〈吉野隊員〉 

      地域おこし協力隊通信   

【地域おこし協力隊退任のご挨拶】 

春爛漫の季節を迎え、町民の皆様には変わらずお元気にお過ごしのことと存じます。 

さて、私事で恐縮でございますが、３月をもちまして、地域おこし協力隊が任期満了と

なり退任しました。隊員としての４年半は、町民の皆様とお話する機会も多く、ご指導ご

鞭撻をいただき大変感謝しております。 

今後、立場は変わりますが、今までと同様にお店を営業してまいります。引き続き町民

の皆さまにはお世話になりますが、よろしくお願いいたします。お店でお目にかかること

地域おこし協力隊の活動をInstagram
イ ン ス タ グ ラ ム

ページで随時発信中！ 

を心から楽しみにしております。この場をお借りしてご報告させていただきます。 

 

2021年５月１日から剣淵町の地域おこし協力隊となり、コロナ禍による延長も含めて約

４年間、協力隊として活動しました。 

私は協力隊になる前から、旭川から通勤して数年間アルパカ牧場のスタッフとして剣淵

町で勤務していましたが、改めて協力隊として活動する中で、他の協力隊の方はもちろ

ん、これまで深く関わることのなかった剣淵町の方々とも交流する機会が増え、協力隊に

ならなければ経験できなかったことがたくさんありました。 

協力隊として活動することができて本当に良かったと実感しています。 

〈中田隊員〉 

３月で協力隊としての任期は終了しますが、今後も引き続きアルパカ牧場のスタッフとして剣淵町に残る予

定です。 

協力隊としての約４年間の活動を無駄にすることなく、町民の方々と協力していきながら、剣淵町を盛り上

げていきたいと思っています。短い間でしたが、本当にお世話になりました。そして、これからもどうぞよろ

しくお願いいたします。 

〈上家隊員〉 

春ですね。協力隊として着任して１年９か月が経過します。 

当初５人だった協力隊も皆さんの任期が終わり、私一人となってしまいました。寂しい

ですが、吉野さんや中田さんも剣淵に残ってくれるのでこれからも仲間として一緒に剣淵

町で活動していきたいと思っています。（勝手に言っています。） 

活動といえば、３月に中田隊員とアルパカ牧場でスノーシューを使った「冬の終わりの

運動会」を開催しました。士別市、中川町、東川町そして町民の方が参加してくれて、思 

い切り雪と戯れました。山頂から見る剣淵町の景色は最高でした。冬のスノーシューイベントは続けていきた

いと思っていますので、開催時にはたくさんの参加をお待ちしています。 

 そして、ご報告になりますが、私の任期後の定住に向け、このたび「飲み食い処 さわらび」様の店舗を

「お食事処 さわらび」として５月開店に向けて進めていますので、開店の準備が整いましたらお知らせをさ

せていただきます。今後とも温かく見守っていただけたら幸いです。よろしくお願いします。 

 


